
Acuerdo en discusión 
sobre la pacificació-n 

Se ha llegado a un acuerdo en principio, para estable
cer los procedimientos y mecanismos en la negociación 
del punto más dificil de la pacificación, como es la cues
tión limltrofe entre El Salvador y Honduras, se dijo en 
fuentes de la cancillerla. 

El rhinistro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel 
Chávez Mena, manifestó que se sentia sumamente sa
tisfecho por lo que se habia logrado en los últimos meses 
en las negociaciones de la paCificación entre nuestro 
pals y Honduras. 

Agregó que se puede dicir que ya hay un acuerdo en 
principio para establecer los procedimientos para dis

.:> cutir ta cuestión limótrofe, que ha sido uno de los puntos 
más difíciles en la negociación que se ha venido reali
zando en forma bilateral coñ la comisión hondureña . 

Espérase se mantenga 
la paridad del Colón 

Representantes de los 
sectores productivos del 
país tienen esperanzas de 
que si el valor de nuestra 
moneda se mantiene es
·table, no habrá riesgos de 
mayores trastornos en 
nuestra ya de por sí dete
riorada economía. Basan 
su confianza en . declara
ciones recientes deJa Jun
ta Revolucionaria de Go-
bierno en el sentido de que 
el colón no será deva
luado. 

Se expresa así mismo 
que es de particular im-

portancia para La nación 
el hecho de que el colón 
mantenga su paridad con 
el dólar, pues todos los 
sectores . productivos del 
país adquie.ren a menudo 
divisas para comprar 
bienes de capital, insumos 
y otras materias primas 
para su desenvolvimiento. 

Las declaraciones sobre 
que el colón se mantendrá 
firme. fueron hechas re- 
cientemente por los 
miembros de la Junta, co-
ronel Adolfo Arnoldo Ma
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Paro de agrónomos no 
afecta a las haciendas 

El paro de técnicos 
agrícolas no ha afectado-:.. 
las actividades de las co-
operativas en haciendas, 
campamentos y fincas in
corporadas a la Refonna 
Agraria, se dijo ayer en el 
Ministerio de Agricultura 
y Ganadería . 

En todas las cooperati
vas. se dijo, se trabaja 
normalmente preparando 
tierras, semillas ; asi co-
mo también revisando 
maquinaria y otras activi
dades propias a la 
siembra. 

Por otra parte trascen
dió qu_e las autoridades del 
ISTA y del Ministerio de 
Agricultura y Ganadería 
tratan de solucionar cuan-

to antes el pliego de de
mandas presentado por 
agrónomos, técnicos y 
demás personas rela
cionadas con el ProceSo de 
Reforma Agraria. 

Este pliego de peti
ciones contiene aumento 
salarial. seguro de vida y 
otras prestaciones, que los 
peticionarios consideran 
importante para un mejor 
desempeño de sus fun
ciones. 

El paro de los técnicos 
agrícolas es efectivo des
de el miércoles Ultimo. 
cuando se presentaron a 
una "reunión a las Oficinas 
del Instituto Salvadoreño 
de Transformación Agra
ria. 

SOUCITAN CREDITOS. Zacatecoluca. Campesinos de es
ta región esperan frente a las oficinas del Banco de Fomen
to Agropecuario de esta ciudad , se les resuelvan las solici
tudes de crédito que han presentado, para preparar las 

Hay más, reafinnó, ya tenemos resuelto los primeros 
6 puntos y sólo viene quedando el séptimo que es el refe
rente a la cuestión Umitrofe, pero teniendo ya la forma 
como lo vamos a encarar la cuestión se vuelve más 
viable, hemos roto el punto muerto en la conversaciones 
declaró. 

En cuanto a la apertura de la Carretera Panamerica
na para el libre tránsito de personas y vehículos salva
doreños, dijo que ta solución del séptimo punto, de la ne
gociación de limites que se tratarán en próximas se
siones saldrá la apertura de esa vía internacional. La 
apertura de la Panamericana contribuiría grandemen
te a la integración de la región que se está tratando de 
reactivar. 

-Foto de LA PRENSA, Por Orell:lna 

ESPECTACULOS. La Di
rección del Teatro Na
cional no presentará es
pectáculos para élites ; 
trabajará con lo que tiene 
el país: José A. Cañas, Di
rector. 

, ' 

-Foto de LA PRENSA. por Galá n hijo. 

CAMINOS RURALES. 210 
Kms. de caminos rurales 
abre por todo el país la Di
rección General de Cami
nos. dijo el director de esa 
Institución, lng. Ernesto 
Girón Carballo. 

Objetivos de Biblioteca 
enfoca nueva directora 

Sacar la Biblioteca Na
cional al pueblo mediante 
los bibliobuses que puedan 

_ ir a fábricas , poblaciones 
marginales y los lugares 
más apartados del país , es 
uno de los puntos de la 
estrategia que de
sarrollará La nueva direc
tora de esa institución, 

Lic. Cannen Martínez de 
Blanco. 

La Biblioteca Nacional 
no puede continuar con su 
política tradicional espe
rando que el lector llegue 
hasta sus ins tala ciones. el 
libro tiene que arrt"'ba ta rle 
tiempo a la televi.;iór .. pa 
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-Foto de LA PRENSA. por- Bolaños. 

tierras que les han adjudicado y comenzar pronto a 
sembrar sus cosechas de este año, ahora que ya ha entrado 

el invierno. 

- Foto de LA PRENSA, por Pay¡in. 

EXPONDRA. Armando Solis, pintor salvadoreño, abrirá 
exposición de sus obras en la "Galería Octubre", el próxi
mo TI de mayo. Presentará una variedad de cuadros al 
óleo, acuarela y grabados, que expuso en gira reciente por 
Estados Unidos y Centro América. · -

Cancelada la elección 
de Señorita El Salvador 

La cancelación del con
curso de elección de Se
ñorita El Salvador anun
ciaron ayer tarde el repre
sentante para nues tro 
pals, señor Eddy González 
y miembros del Comité de 
Patrocinadores. 

Nos duele tomar esta de
terminación.. expuso el se
ñor González ; pero el con
curso desde un principio 
tuvb el boicot de los cole-

gios católicos, la falta de 
seriedad de algunas repre
sentantes que se retiraron 
dejando a sus departa
mentos en acefalía . 
Dichas actitudes, enfatizó 
dado lo avanzado del con
curso nos imposibilitó sus
tituir a las señoritas que 
renunciaron. 

Se argumentó que el 
evento para el presenta 
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Solucionada ayer la 
huelga de la ANDA 

Ayer a las cinco de la 
tarde quedó solucionada 
la huelga que sostuvo du
rante 4 dias ef Sindicato de 
Empleados y Trabajado
res de ANDA (SETA ). a l 
suscribirse el a cta respec
tiva con un aumento de 115 
colones por traba j3dor . 

El secretrio general de 
SETA, Fernando Torres, 
manifestó que se sentían , 
satisfechos de haber llega
do a feliz término a las 5 

p.m . de ayer. con un 
acuerdo y firma del acta 
respectiva por medio de la 
cual se les otorgó un 
awnento de 115 colones 
por trabajador, fuera del 
Decreto No. 177, que les 
habla dado un awnento 
promedio de 55 colones. 

Dijo el dirigente que las 
negociaciones del conflic
to se llevaron a cabo me
diante trato directo entre 
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lnaugur&n Galería en 
homenaje Araujo Rajo 

Con una exposición de 
obras de artistas naciona
les fue inaugurada el pa
sado miércoles, La Ga
lería de Arte " Araujo", 
en honor al póstumo pin
tor salvadoreño Mario 
Araujo Rajo. 

La nueva galería, ha si
do inaugurada. para 
entrar al mundo del 
quehacer cultural, que 
busca una armonía 
dinámica entre todos 
aquellas personas, que 

determinan ~ las expre
siones artísticas de 
nuestro pueblo. 

Los dirigentes de esta 
galeria de Arte manifes-
taron que conocen las di
ficultades que se pueden 
presentar en estos mo-
mentos de incerti
dumbre. pero que aún 
asi. están conscientes de 
la sed de cultura que el 
pueblo tiene y es por eso 
que se ha empeñado en 
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